

Presse-Info

Bus-Linie 162: Umleitung in Porz-Urbach aufgrund von Tiefbauarbeiten

Aufgrund von Tiefbauarbeiten auf der Königsberger Straße in Porz-Urbach bleibt diese zwischen den Einmündungen Dorotheenstraße und Fauststraße in beiden Fahrtrichtungen für den Straßenverkehr gesperrt. Im Abschnitt zwischen den Einmündungen Humboldtstraße und Dorotheenstraße wird die Königsberger Straße als Einbahnstraße in Fahrtrichtung Humboldtstraße eingerichtet.

Deshalb müssen auch die Busse der Linie 162 im Zeitraum von Mittwoch, 3. April, bis Freitag, 2. August, in beiden Fahrtrichtungen umgeleitet werden. Die Umleitung betrifft den Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Celsiusstraße“ und „Urbach Friedhof“.

In Fahrtrichtung DLR wird die Haltestelle „Voltastraße“ auf die Kaiserstraße“ an die Haltestelle „Feuerwache“ der Linien 151, 152, 161 und 166 verlegt. Die Haltestellen „Siemensstraße“, „Dorotheenstraße“ und „Marienplatz“ können weder angefahren noch verlegt werden.

In Fahrtrichtung Porz Markt wird die Haltestelle „Urbach Waldstraße“ auf die Kaiserstraße an die Haltestelle „Urbach Kaiserstraße“ der Linien 151, 152, 161 und 166 verlegt. Die Haltestelle „Marienplatz“ kann weder angefahren noch verlegt werden. Die Haltestelle „Dorotheenstraße“ wird auf die gleichnamige Straße vor die Kreuzung mit der Königsberger Straße verlegt.

- STA -